



Seltmann
Weiden

Lido
»Black Line«



MADE IN GERMANY

der Umwelt zuliebe



SEHR GEEHRTER LIEBHABER FEINSTER KOCHKUNST UND TISCHKULTUR!

Seit über 100 Jahren hat sich SELTMANN WEIDEN der kulinarischen Vielfalt – mit der sich stetig weiterentwickelnden Tischkultur – verschrieben. Das Ergebnis ist eine außergewöhnliche Sortimentsbreite von Porzellan-Serien mit langer Nachkaufmöglichkeit. Um »am Puls« des kulinarischen Zeitgeistes zu sein, hält die Seltmann-Gruppe sämtliche Produktionsstandorte ausschließlich in Deutschland. ... Ihrer Gesundheit und der Freude an einer lebendigen Tischkultur zuliebe!

Dear Lovers of the finest cuisine – and exclusive tableware! For over 100 years, SELTMANN WEIDEN has been passionate about culinary variety – along with the constantly evolving tableware that goes along with it. The result is an extraordinarily wide range of porcelain series with an extraordinarily, long-term supply of products. In order to keep pace with the culinary spirit of the times, the Seltmann Group keeps all production locations exclusively in Germany. ... For your health and the enjoyment of a living tableware tradition!

HEALTHY SANTÉ SUPER-FOOD BUDDHA-BOWL



Zeitlos und harmonisch präsentiert sich die Formensprache mit dem Dekor – vereint, weil es zusammengehört.

The design style and decorative finish exude timelessness and harmony – united because they belong together.



L'HEURE DU THÉ
COFFEE TEE
KAFFEE
BOIRE DU CAFÉ
TEA





BREAKFAST

FRÜHSTÜCK

PETIT DÉJEUNER

Die weichen Rundungen der Form LIDO werden durch den Dekor »Black Line« mit einer feinen Outline akzentuiert betont.

The soft curves of the LIDO shape are accentuated by the fine outline of the »Black Line« design.



DINNER DINER
TAFEL



ENTSPANNEN

SE DÉTENDRE

RELAX



Zurückhaltend im Alltag erfüllt LIDO »Black Line« ihre Aufgabe perfekt.
Zu besonderen Anlässen, wenn es die Zeit und der Sinn zulässt,
erfährt sie eine stumme Prominenz.

*LIDO »Black Line« fulfills its purpose perfectly – restrained in everyday life.
It takes on a silent prominence on special occasions when time and senses allow it.*





/seltmannweiden



/seltmannporzellan



/company/porzellanfabriken-christian-seltmann-gmbh



haushalt.seltmann.com

PORZELLANFABRIKEN CHRISTIAN SELTMANN GMBH | Postfach 2040 / 92610 Weiden / Germany | Telefon +49961 / 204-0

www.seltmann.com

MADE IN GERMANY

der Umwelt zuliebe